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REQUER MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA
DA RUA MIGUEL PADULA, EM TODA EXTENSÃO
DO BAIRRO JARDIM SANTA CECÍLIA, DISTRITO DE
BONFIM PAULISTA, CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Brestúentc

A iluminação pública instalada de forma adequada nos pontos
cruciais do município ajuda sobremaneira na melhoria da segurança pública do
referido espaço, com a consequência inequívoca na redução dos índices de
criminalidade nas regiões onde pontos são instalados e revitalizados.

E não nos surpreende tais informações, vez que moradores do
bairro Jardim Santa Cecília e entorno, têm nos alertado acerca da carência
exacerbada de iluminação adequada com o consequente aumento nos níveis de
criminalidade daquela região, razões pelas quais, em atendimento às demandas
dos moradores do bairro e adjacências que alegam-nos que além de insuficiente,
as lâmpadas atuais estão fracas ou queimadas, deixando o ambiente com pouca
iluminação, propiciando frequentes atos de roubos, furtos e vandalismo.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental. depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Poder Executivo local para que se manifeste acerca das questões e problemáticas
acima elencadas.
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